

NAE

Salon International

PERPIGNAN

Art

Contemporain

EXPOSITION & PERFORMANCES

6 au 8 octobre 2023
Eglise des Dominicains, Perpignan

niceartexpo.com



C&M

LE GÉANT
DES BEAUX-ARTS

AZ
AGENCE AZ

  @NiceArtExpo

DOSSIER PRESSE 2023

Contact presse : Mickaël Mugnaini
Agence AZ Nice
Tél : +33 (0)6 25 08 77 09
mickael@agence-az.com



NAE 2023 - L'ART CONTEMPORAIN DÉBARQUE À PERPIGNAN

NAE, l'incontournable salon d'art contemporain de la Côte d'Azur débarque à Perpignan les 6, 7 et 8 octobre 2023 ! Après un succès incontestable auprès des azuréens, NAE part à la conquête d'un tout nouveau public avec 3 jours d'expositions. Pour cette première édition, 70 galeries et artistes du monde entier se donnent rendez-vous à l'Église des Dominicains de Perpignan pour mettre en lumière l'amour de l'art, la créativité et le partage.

Cette foire ouverte à tous a su conquérir les collectionneurs, les amateurs, les passionnés ou encore les curieux en réunissant près de 12 000 visiteurs sur les deux premières éditions à Nice. Amoureux de l'art, Dana et Thomas Lemaire, les créateurs des salons NAE se sont lancés un défi de taille cette année en exportant leur concept niçois dans d'autres villes de France.

Avant de partir à la conquête du Mans en 2024, cette "ARTventure" fait escale cet automne sur un site emblématique de Perpignan, l'Église des Dominicains. Pour l'occasion, les 1000 mètres carrés de ce lieu aussi extraordinaire qu'original se transforment, le temps d'un week-end, en un véritable sanctuaire d'art contemporain. Bien plus qu'une simple exposition, un programme riche et varié attend les visiteurs pour leur offrir une expérience artistique inédite.

Au programme, des conférences, des ateliers, des happenings... Du 6 au 8 octobre, l'art sera présent sous toutes ses formes et rassemblera galeries et artistes qu'ils soient émergents ou de renommée internationale. Sculptures, photos, peintures... Les visiteurs pourront découvrir les œuvres de Jeff Koons, Chagall, Lichtenstein, Banksy et encore bien d'autres talents. Des galeries d'art telles que Alexaria (Suisse) et La Distillerie 66 (France) seront également présentes pour faire vivre au public une expérience multisensorielle.



DANA ET THOMAS LEMAIRE, QUI SONT LES FONDATEURS DES SALONS NAE ?

A seulement 26 ans, les niçois Dana et Thomas Lemaire cherchent à ouvrir le monde de l'art ! Malgré son jeune âge, Thomas, artiste photographe, a déjà eu le privilège de voir ses œuvres exposées à l'international. C'est en parcourant différentes expositions à travers le monde que ce duo inséparable, aussi bien dans la vie qu'au travail, imagine un salon d'art contemporain au cœur de la capitale de la Côte d'Azur. Avec pour but de rendre l'art accessible à tous, ils lancent alors la première édition des salons NAE à Nice.



Malgré un parcours semé d'embûches et une première édition initialement prévue en 2021 reportée l'année suivante à cause de la crise sanitaire, NAE à Nice est un réel succès qui a réuni plus de 11 000 visiteurs en 2022 et près de 12 000 en 2023. Loin de se reposer sur leurs acquis, Dana et Thomas se lancent un nouveau défi, développer l'événement dans d'autres villes de France.

Alors que Perpignan s'apprête à accueillir sa première édition, Dana et Thomas Lemaire prévoient déjà un salon au Mans en juin 2024.



ÉGLISE DES DOMINICAINS

6 rue François Rabelais, Perpignan

HORAIRES D'OUVERTURE

Vendredi 6 Octobre : soirée de vernissage

Samedi 7 Octobre : 10h à 20h

Dimanche 8 Octobre : 10h à 19h

[Télécharger les visuels d'illustration](#)